



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen vom Donnerstag :

Kriminalitätslage

Greifenhagen - Fahren unter Drogeneinfluss

In Greifenhagen kontrollierte die Polizei am Mittwochabend einen 27-jährigen Audi-Fahrer. Bei der Kontrolle des Mannes zeigten sich bei ihm Anzeichen für den Konsum berauschender Mittel. Ein durchgeführter Drogenschnelltest reagierte positiv auf THC, den Wirkstoff von Cannabis. Bei dem Fahrer wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt und die Weiterfahrt wurde untersagt.

Seeburg - Einbruch in Ferienhaus

Wie am Mittwochnachmittag bekannt wurde, brachen unbekannte Täter in den vergangenen zehn Tagen am Süßen See bei Seeburg gewaltsam in ein im Bau befindliches Gebäude ein. Sie entwendeten daraus ca. 1.000 Meter Kabel im Wert von ca. 24.000,- €. Hinweise auf die Täter liegen bisher nicht vor. Die Polizei sicherte Spuren und leitete Ermittlungen ein.

Sangerhausen - Einbruch in Garage

Wie ein Mann aus Oberröblingen am Mittwochvormittag der Polizei mitteilte, brachen unbekannte Täter in den vergangenen acht Tagen in seine Garage in der Sangerhäuser Weinbergstraße ein. Dazu hatten sie das Garagentor gewaltsam geöffnet und mehrere Computer, Computerzubehör und Küchengeräte im Gesamtwert von ca. 1.500,- € entwendet. Hinweise auf die Täter liegen nicht vor.

Verkehrslage

Hettstedt, Puschkinstraße, 03.07.2024, 19:20 Uhr

Wie am Mittwochabend in Hettstedt durch einen Anwohner beobachtet wurde, überfuhr ein blauer PKW in der Puschkinstraße einen Bordstein und blieb auf diesem hängen. Wie die Fahrzeugführerin später der Polizei gegenüber angab, hatte sie aufgrund eines geplatzten Reifens die Kontrolle über ihren Wagen verloren, den Bord überfahren und kollidierte mit einem Geländer. Da die Beschädigungen am Fahrzeug dazu führten, dass Öl auslief, musste die Feuerwehr zu dessen Beseitigung gerufen werden. Personen wurden bei dem Unfall nicht verletzt.

Eisleben, Hohetorstraße, 03.07.2024, 15:09 Uhr

Mittwochnachmittag beabsichtigte eine 77-jährige Dame mit ihrem PKW Opel in der Hohetorstraße einzuparken. Dabei stieß sie gegen einen geparkten Wagen, welcher durch die Kollision gegen ein weiteres Fahrzeug geschoben wurde. Die Opel-Fahrerin wurde bei dem Zusammenstoß schwer verletzt und wurde in eine Klinik eingeliefert. An den Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von ca. 25.000, €.

Riestedt, Alte Hauptstraße, 03.07.2024, 13:20 Uhr

In Riestedt war am Mittwoch eine 70-jährige Dame mit ihrem Pedelec von der Fahrbahn abgekommen, mit einem Bordstein kollidiert und gestürzt. Dabei verletzte sie sich leicht. Vor Ort kamen Rettungskräfte zum Einsatz, welche die Radfahrerin zur Untersuchung in ein Krankenhaus verbrachten.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07

06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de